

Exige Creel no engañar

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado Santiago Creel exigió ayer al Presidente Andrés Manuel López Obrador no tratar de hacer creer que el PAN y sus Gobernadores están en contra del Ejército.

Luego de que López. Obrador dijo que el líder del blanquiazul, Marko Cortés, se opone a la petición que hizo la Gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, para que militares apoyen en labores de seguridad pública, Creel reprochó que se trate poner a su partido como contrario a las Fuerzas Armadas.

"Utilizar la tribuna pública para tratar de manipular un argumento, Presidente, es un grave error, otra vez, estamos desinformando, estamos engañando. No trate de hacer ver ni a nuestro partido ni a nuestros Gobernadores con debates falsos que pueden estigmatizar a un sector de la población en contra de las Fuerzas Armadas", dijo.

Creel aseguró estar de acuerdo en que Jiménez haya pedido apoyo a la Federación en materia de seguridad pública.